



# CORTES GENERALES

## DIARIO DE SESIONES DEL

# CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

## COMISIONES

Año 1993

V Legislatura

Núm. 2

## ASUNTOS EXTERIORES

Sesión núm. 1

celebrada el miércoles, 8 de septiembre de 1993

### ORDEN DEL DIA:

— Sesión de constitución. (Número de expediente 41/000011.)

Se abre la sesión a las cuatro y treinta minutos de la tarde.

El señor **VICEPRESIDENTE TERCERO DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS** (López de Lerma i López): Señorías, se abre la sesión.

En cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 40 del Reglamento de esta Cámara se va a proceder a la constitución de la Comisión de Asuntos Exteriores, comisión permanente de acuerdo con lo previsto en el artículo 46 de nuestra norma interna.

A fin de comprobar la existencia de quórum en esta sesión, el señor Letrado va a dar lectura de los nombres de los componentes de la Comisión designados por los portavoces de los respectivos grupos parlamentarios.

Por el señor Letrado de la Comisión se procede a dar lectura de la lista de los señores miembros de la Comisión, presentes y sustituidos.

El señor **VICEPRESIDENTE TERCERO** (López de Lerma i López): Comprobada la existencia de quórum, se declara formalmente constituida la Comisión de Asuntos Exteriores y vamos a proceder a la elección de los distintos miembros de la Comisión, de acuerdo con el procedimiento reglamentariamente establecido, mediante votación por papeletas.

Para la elección del Presidente de la Comisión, cada miembro escribirá un solo nombre en su papeleta.

Vamos a proceder a la elección del Presidente, des-

pués, de los Vicepresidentes y, más tarde, de los Secretarios.

Comienza la votación. (Pausa.)

**Terminada la votación, dijo:**

El señor **VICEPRESIDENTE TERCERO** (López de Lerma i López): Vamos a proceder al escrutinio. (Pausa.)

**Terminado el escrutinio, dijo:**

El señor **VICEPRESIDENTE TERCERO** (López de Lerma i López): El resultado de la votación ha sido: Jordi Solé Tura, 37 votos; papeletas en blanco, cero; papeletas nulas, cero.

Por lo tanto, queda proclamado Presidente de la Comisión de Asuntos Exteriores don Jordi Solé Tura.

A continuación, vamos a proceder a la elección de los dos Vicepresidentes, para lo cual cada miembro de la Comisión sólo consignará un nombre en su papeleta de votación, resultando proclamados los dos diputados con mayor número de votos. Por tanto, vamos a proceder a la votación de manera análoga a la anterior.

Comienza la votación. (Pausa.)

**Terminada la votación, dijo:**

El señor **VICEPRESIDENTE TERCERO** (López de Lerma i López): Vamos a proceder al escrutinio. (Pausa.)

**Terminado el escrutinio, dijo:**

El señor **VICEPRESIDENTE TERCERO** (López de Lerma i López): El resultado es el siguiente: el señor Muñoz-Alonso y Ledo, 24 votos, y el señor Ciscar Casabán, 14. Por lo tanto, queda proclamado Vicepresidente primero el señor Muñoz-Alonso y Ledo y Vicepresidente segundo el señor Ciscar Casabán.

A continuación, vamos a proceder a la elección de los Secretarios de la Comisión, para lo que cada miembro de

la misma debe consignar un solo nombre en la papeleta de la votación.

Comienza la votación. (Pausa.)

**Terminada la votación, dijo:**

El señor **VICEPRESIDENTE TERCERO** (López de Lerma i López): El resultado de la votación es el siguiente: El señor Durán Núñez ha obtenido 25 votos, y el señor Vázquez Romero, 14 votos. No hay ninguna papeleta en blanco, ni tampoco nula.

En consecuencia, queda proclamado como Secretario primero de la Comisión el señor Durán Núñez y como Secretario segundo el señor Vázquez Romero.

Invito ahora a los miembros electos de la Mesa de la Comisión de Asuntos Exteriores a que ocupen sus puestos y tomen, por tanto, posesión efectiva de sus cargos. (Así lo hacen los señores miembros de la Mesa.)

El señor **PRESIDENTE** (Solé Tura): Señoras y señores Diputados, sólo unas palabras para agradecerles su apoyo y su voto, en mi caso personal la práctica unanimidad, y creo que interpreto el sentimiento de todos los miembros de la Mesa agradeciéndoles esta votación.

Tampoco es necesario que alarguemos mucho estas palabras, simplemente quiero decirles que esta Presidencia y el conjunto de la Mesa están a su disposición. Espero que durante toda la legislatura y al final de la misma puedan ustedes decir que se han sentido bien acogidos y bien amparados en sus labores, y creo que éste será el mejor homenaje que nos podamos rendir los unos a los otros. Opino que ésa es la labor de una Presidencia y a ella pienso atenerme con todo rigor.

Me permitirán que termine recordando la labor realizada en la Presidencia de esta Comisión por mi predecesor el señor Fajardo, quien durante dos legislaturas ha cumplido esta tarea creo que con el máximo rigor y la máxima imparcialidad.

Nada más, señoras y señores.

Se levanta la sesión.

**Eran las cinco de la tarde.**